

あわら温泉開湯 140 周年記念イベント

新幹線開業半年前イベント

とき 9月24日(日)
10時30分～17時(予定)
ところ アフレア

新幹線開業カウントダウンボードのお披露目や、女将の会の書道パフォーマンスなどを実施して、新幹線開業をみんなで盛り上げましょう。



その他、湯のまち広場やアフレアなどでさまざまなイベントを企画中です！あわら温泉開湯 140 周年記念事業のイベント情報は二次元コードをご覧ください。

水曜どうでしょうキャラバン

とき 9月26日(火)
10時～16時
ところ あわら温泉湯のまち広場

北海道テレビ放送 (HTB) の人気バラエティ番組「水曜どうでしょう」の番組公式キャラバン隊が福井県に初上陸します！アーティストによるライブパフォーマンスや、北海道テレビ放送公式キャラクター on ちゃんと湯巡権三のコラボグッズ販売などもあります！みんなで開湯 140 周年を PR しましょう。



▲ ホームページ

オクトーバーフェスト

とき 10月8日(日)
11時～21時30分
ところ あわら温泉湯のまち広場

屋外で飲むビールって最高ですね！温泉街の中心で美味しいクラフトビールを楽しみませんか？あわらならではの食事やスイーツも出店予定です。



▲ Instagram アカウント



今、あわらが熱い！

今年芦原温泉は開湯140周年を迎え、あわら湯かけまつりを皮切りに、さまざまな記念イベントを行います。その他にも、北陸新幹線芦原温泉駅のレール締結式の開催や、あわら市内の中学生がPR活動をするなど、あわら市全体が盛り上がりつつあります！

Interview



つちだ ようすけ
土田 洋輔さん
あわら湯かけまつり
実行委員会委員長

開湯140周年にあたり、湯かけまつり実行委員長が熱い想いを語ってくれました！

「湯かけまつりとは、どんなイベントですか。温泉が「湧く」にかけて毎年8月の8日、9日に開催するあわらならではのお祭りです。特に8日には、全国的にも珍しい「おみこしに温泉の湯をかける」イベントがあり、子どもから大人までが、湯桶や水鉄砲を手に取り、お湯をかけるお祭りです。

「今年はどういうイベントにしたいですか。あわら温泉が開湯して今年で140周年を迎えるのに加え、北陸新幹線芦原温泉駅の開業も来春に控えているので、あわら市全体が一体となって盛り上がるイベントにしたいと思っています。8月6日(日)18時からトリムパークかなづでもお湯かけをする予定です。

「湯かけまつりの楽しみ方を教えてください。今年には会場への入場制限をせずに行いますので、ぜひ家族や友達と一緒に参加して、まつりの醍醐味である、お湯かけを楽しみましょう！」



修学旅行であわらをPR!

芦原中学校の3年生が、修学旅行先の東京で、あわら市のPR活動を行いました。東京タワーと福井県アンテナショップの2会場に分かれ、街の人にあわら市の位置や特産品などさまざまな魅力を紹介しました。さらに、行ってみたい場所や体験したいことなどのアンケートをとりました。

PR活動後に生徒からは「思っていた以上にあわら市のことを知っている人が多かった。毎年PRをしたり、他の学校もPRを行うことであわらの認知度が上がると思う」や「あわら市には、おいしいものがあるのに知られていないのはもったいない」といった意見が出ました。また、北陸新幹線芦原温泉駅開業に向けて「都会にはない自然を生かしたツアーや野菜の収穫体験などをすることで、あわら市を訪れる人が増えると思う」と期待に胸を膨らませていました。



▶ あわらに来てね♪



▲ おいしいものたくさんあります！



▲ あわら温泉って知ってますか？

2024 年春開業予定!

あわらに新幹線がやってくる!

金沢-敦賀間繋がりました!!



5月27日(土)に北陸新幹線芦原温泉駅で北陸新幹線(金沢-敦賀間)のレール締結式が行われ、東京敦賀間のレールが繋がりました。

式典では、テープカットやくす玉割りなどが行われ、繋がったばかりのレールの上をモーターカーが走ると、大きな拍手が鳴り響いていました!